

Le Barrez



« A tout seigneur, tout honneur! Notre premier patrimoine est notre terroir: le Barrez appelé traditionnellement « Carladez oriental ». Ses paysages, de peintres pour les touristes, encore sauvages quoique travaillés longuement et patiemment par nos aïeux, sont un cadre trop quotidien donc devenu transparent pour nous. Pourtant, si l'on a trouvé des traces d'implantation humaine remontant au Mésolithique ou peut-être plus anciennes encore, c'est que ce terroir a offert généreusement aux hommes une trilogie de vie : la pierre, le bois et l'eau»*

* d'après Lionel Lintilhac
Les hommes et la pierre dans le Carladez barrézien (2012)